

Raul Castro félicite les travailleurs de l'ICRT



La Havane, 25 mai, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de félicitations aux travailleurs de l'ICRT, l'Institut Cubain de la Radio et de la Télévision à l'occasion aujourd'hui de son 55e anniversaire.

Dans son message, Raul souligne qu'il est indispensable à l'heure actuelle de compter sur les efforts, la créativité et l'engagement révolutionnaire des travailleurs de l'ICRT, tout comme à des moments aussi difficiles que ceux des premières années du gouvernement révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130773-raul-castro-felicite-les-travailleurs-de-licrt>



Radio Habana Cuba